



ゆりぐみだより

2022年 5月 第1号

新年度が始まって1ヶ月が経ち、ゆりぐみでの生活にも慣れてきました。よく笑い、よく遊び、元気いっぱいの子ども達です。

これから経験していく様々な活動に積極的に参加し、その中で多くの感動を味わい、楽しい毎日を過ごして行きたいと思います。



5歳児ってこんな時期

5歳児になると、人に対する「思いやり・協調性・自己コントロール」など、心が成長していく大切な時期です。友達との関わりの中から競争心も発達し、「頑張る・諦めない・譲る」など、複雑な気持ちの変化も経験していきます。遊びの面では、ルールを作って遊ぶのが楽しくなり、子ども達でルールや決め事を作り、工夫して遊ぶようになります。

何でも自分で出来る事が増え、しっかりしてきた反面、時々甘えたい姿も見られます。一人ひとりの気持ちを優しく受け止め、安心して過ごせるようにしていきたいです。また、園生活最後の年なので、素敵な思い出を作りたいです。

子育ての悩み、保育についてなど気になることがありましたら、遠慮なく声をかけてください。ご家庭と共に子ども達の成長を見守っていききたいと思います。

おおきくな〜れ

先日「じゃがいも じゃがじゃが さつまいも」の絵本を読むと「じゃがいも美味しいよね」「どうやってできるのかな？」と子ども達の声が聞こえ、じゃがいも作りに挑戦することになりました。じゃがいもを育てる時は種ではなく、同じじゃがいもを植える事に驚いていました。種芋を配ると「こんな形してるんだね」「芽が出る」と興味津々の子ども達。これから水をあげたりしながら、子ども達と共に日々の成長を観察していきたいと思います。



桜と一緒にハイチーズ

4月の様子



何がいるかな〜♪

お外で元気いっぱい!

お散歩楽しいね!!

